

Oberschulnachrichten Dezember

WGP-Citylauf 2023 in Pirna

Am 06. Oktober 2023 fand zum 18. Mal der WGP-Citylauf in Pirna statt. Als besonderes Highlight startete 20:15 Uhr der traditionelle Staffellauf. Bei Fackelschein und bester Stimmung galt es die 10 Runden durch die Pirnaer Altstadt zu absolvieren. Unser Team (Herr Schmidt, Noah, Willy, Jon, Jonathan, Joris und Kurt) erreichte eine Topzeit von 37:41 Minuten, welche nur vom Herder Gymnasium Pirna um einen Wimpernschlag von 4 Sekunden unterboten werden konnte. Somit konnte unser Team den hervorragenden 2. Platz der Schulen vom vergangenen Jahr wiederholen. Bei der anschließenden Siegerehrung wurde ausgiebig gejubelt und der Pokal in Empfang genommen. Allen Sportlern einen herzlichen Glückwunsch für diesen tollen Erfolg!!!

F. Straube

FL Sport

Unser Weihnachtsmarkt 2023

In diesem Schuljahr findet bereits zum 3. Mal unser Schul-Weihnachtsmarkt am 8. Dezember in der Zeit von 16 bis 19 Uhr statt. Wir freuen uns auf einen gemeinsamen Nachmittag mit weihnachtlichen Gesangseinlagen, Bastelangeboten, verschiedenen Köstlichkeiten, einer Tombola, unseren Trödelmarkt sowie Marktständen der einzelnen Klassen. Aus unserem Ganztagesangebot werden die Trommler und unsere E-Pianisten mit kleinen Beiträgen unser Angebot bereichern, im Außenbereich unserer Schule wollen wir Knüppelteig an Feuerschalen und heiße Getränke anbieten sowie Bratwürste grillen.

Zu unserem Weihnachtsmarkt möchten wir die ganze Schulgemeinschaft mit Ihren Familien und Freunden herzlichst in die Oberschule einladen. Genießen Sie mit uns gemeinsam die Momente der Adventszeit, die auch unser Schulleben ergänzen und bereichern.

C. Glahn und A. Haller

Stipendium

Im Frühling 2023 stellte das Landesamt für Schule und Bildung nach langer Zeit die Möglichkeit eines Auslandsaufenthaltes für Oberschüler der Klasse 9 in Aussicht. Nachdem die Schüler/-innen über dieses Stipendium informiert wurden, entschlossen sich zwei Schüler eine Bewerbung einzureichen. Das Daumendrücken zahlte sich schlussendlich für einen Schüler aus und er durfte in den Herbstferien an einem 2-wöchigen Schulbesuch in England teilnehmen. Ein einmaliges Erlebnis bot sich und wir hoffen, dass es weiterhin Angebote geben wird, die unseren Schülern solche Erfahrungen ermöglichen.

Weihnachtsgrüße

„Besinnlichkeit sollte in der Weihnachtszeit ernst genommen werden: Besinnen auf echtes Glück, wahre Freunde, den Wert der Familie und die Bedeutung von Dankbarkeit.“

Liebe Schüler, Eltern und Mitglieder der Schulgemeinschaft,

wir wünschen Ihnen und Euch eine besinnliche Vorweihnachtszeit und bedanken uns für die Zusammenarbeit sowie Unterstützung im vergangenen Jahr.

Entspannen Sie sich und verleben ausgelassen, fernab des Schultrubels, ein einzigartiges, wunderschönes Weihnachtsfest mit den Menschen, die Ihnen am Herzen liegen.

Weihnachtliche Grüße senden die Lehrer und Lehrerinnen der Oberschule Bad Gottleuba

